

Wer hätte gedacht, daß man aus Wagner-Kompositionen so einen Unfug herausholen kann. Die lustigste Mille-Plateaux-Platte bisher. Musik, die ein wenig an den Soundtrack von 'Clockwork Orange' erinnert. Verdrehter Irrsinn, der je tiefer man hineinhört, desto weniger klassisch klingt, Wie lustig das Leben vor vielen Jahren hätte sein können, wäre die Erfindung der Elektrizität nicht so schamlos hinausgezögert worden, beweist einmal mehr der nun schon fast legendäre Curd Duca. Das Ende der Hochkultur in unbegreiflicher Nähe. - de-bug (bleed)